

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

22 juin 2022

La situation des ressources en eau du département est alarmante. Les niveaux des nappes sont les plus bas jamais enregistrés à cette période de l'année. Toutes les ressources en eau sont impactées par cette sécheresse inédite ; et ce malgré les pluies de ces toutes dernières heures.

M. le Préfet a d'ores et déjà fixé les interdictions sur un certain nombre d'usages, à partir des réseaux d'eau potable.

L'année 2022 est et sera une année de très forte tension sur les usages en eaux potable. Cette ressource indispensable doit être préservée. C'est pourquoi il est de la responsabilité de chacun d'en limiter son usage au strict minimum nécessaire.

JEAN-PIERRE ABELIN
Président de Grand Châtellerault